

## **Transcripción Audio ADR\_RTVC\_24\_octubre\_2023\_Usочicamocha Convocatoria 3 de Noviembre**

### **Usочicamocha**

Colombia al aire 92.3 FM Ituango Antioquia

Y en otro panorama de la información, con una inversión superior a los \$16.000 millones, el Ministerio de Agricultura, a través de la Agencia de Desarrollo Rural, entregó un paquete de mejoramiento destinado a la tecnificación, modernización del agro y compra de predios para el Distrito de Riego Usочicamocha en Boyacá. Esta intervención beneficiará a 8.835 familias campesinas. Luis Alberto Higuera, presidente de la Agencia de Desarrollo Rural, destacó el compromiso del Gobierno Nacional en aumentar la productividad.

*Intervención: "El compromiso del Gobierno es fundamentalmente uno: aumentar la productividad. Es el compromiso del propio presidente para solucionar todo. El presidente adicionó: aumentemos la productividad, estamos hablando del sector agropecuario. Entonces, si ese es el principal eje del presidente, es nuestra principal tarea en el Ministerio de Agricultura y en las agencias y entidades vinculadas y adscritas al mismo. Para aumentar la productividad, pues tenemos que mejorar las condiciones del campesinado colombiano, y tenemos que mirar los ojos, voltear los ojos al pequeño campesino, hacia la mujer campesina, así como la compañera decía: 'No tengo tierra'. Otro compañero decía: 'Tengo 3,000 metros cuadrados'. Es decir, nadie tiene una hectárea a veces en este país, o a veces no tienen más tierra una vaca que un ciudadano o una ciudadana. Entonces, tenemos que cambiar esa situación. Hoy estamos aquí entregando esta máquina que corresponde a un paquete que ya está comprado, sino que no ha llegado todo, pero comienza, tienen las cosas, ya está comprado. Ya en el depósito, ya lo traeremos en el transporte adecuado. Hemos comprado dos retroexcavadoras, tres excavadoras y dos volquetas para este distrito de riego".*

Radio Nacional al aire con la información de Colombia.

### **Convocatoria PIDAR 3 de noviembre**

Y en otras noticias, hasta el próximo 3 de noviembre, la ciudadanía tendrá la oportunidad de participar en la gran convocatoria de asociatividad de la Agencia de Desarrollo Rural en el marco de proyectos integrales de desarrollo agropecuario rural. ¿De qué se trata? Lina Parra, según lo explicó Luis Higuera Malaver, presidente de la Agencia de Desarrollo Rural, la entidad está ofreciendo cofinanciación desde 1.200 millones hasta 5.000 millones de pesos por proyecto y asociación, por lo que señaló, las siguientes recomendaciones y claridades para postularse a esta convocatoria.

Intervención: “Estamos invitando a las asociaciones con un capital en patrimonio no superior a 500 salarios mínimos legales mensuales vigentes, y a estas asociaciones con esa característica, no les pedimos ninguna contrapartida en efectivo. Tampoco se pide

experiencia en contratación con el Estado, no se exigirá ni póliza ni fianza. No lo hagan. No paguen intermediarios. No acudan a particulares. La Agencia de Desarrollo Rural dispuso de recurso presupuestal y humano para ese apoyo de la estructuración final del proyecto”.

Asimismo, el funcionario indicó que aquellas asociaciones que recientemente se conformaron o se están gestando no están excluidas de este proyecto, debido a que desde la dirección de asociatividad se garantiza la entrega de una certificación que dé el aval de participación. De igual manera, se pueden presentar como asociaciones campesinas individuales o colectivas. El presidente de la entidad invitó a la ciudadanía a participar en esta convocatoria a través de la página [www.adr.gov.co](http://www.adr.gov.co).

Intervención: “Visite la página de la ADR y encontrará de una manera muy fácil y didáctica la forma de inscribirse. Esperamos tu inscripción para apoyar el desarrollo de la ruralidad.”

Finalmente, la entidad ha reducido la lista de documentos requeridos para que las organizaciones de campesinos y productores postulen sus proyectos. De manera que es fundamental que los términos de referencia sean revisados.

Colombia al aire. Radio Nacional de Colombia en Antioquia. Medellín 550 am y Taraza 103.3 FM."